

## Envío de remesas al país sufre una recaída en junio (El Financiero 29/07/10)

Envío de remesas al país sufre una recaída en junio (El Financiero 29/07/10) Eduardo Jardón Jueves, 29 de julio de 2010

Tras dos meses de crecimiento, caen 2% por débil recuperación en EU. Bajan 4.1% durante el semestre; ya son 2.5 años de contracción. Puebla, Guerrero, Hidalgo y Veracruz, con más descensos. - Recae la entrada de remesas familiares La entrada de divisas por concepto de remesas registró una recaída durante junio, después de dos meses de crecimiento. El Banco de México informó que estos flujos disminuyeron 2 por ciento durante el mes, y sumaron mil 885 millones de dólares. Las remesas resintieron el debilitamiento en la recuperación económica en Estados Unidos y los efectos de la aprobación de la ley antiinmigrante en Arizona, uno de los principales estados receptores de la mano de obra mexicana. El banco central contabilizó 5.8 millones de operaciones en remesas durante junio, por un monto promedio de 321 dólares cada una. En el balance semestral, los envíos que realizan los mexicanos desde el exterior disminuyeron 4.1 por ciento, con lo que se acumularon dos años y medio consecutivos en contracción. Algunas mejoras

La recesión en Estados Unidos ocasionó una ola de despidos en ese país, en el cual resultaron muy afectados los mexicanos, ya que las actividades que presentaron una mayor contracción son algunas de las principales fuentes de empleo de los connacionales. Sin embargo, en la primera mitad del año, algunas entidades registraron un crecimiento en los montos que recibieron de remesas. Los mayores aumentos se reportaron en Baja California y Baja California Sur, con alzas de 9.9 y 8.5 por ciento, respectivamente. Las entidades más afectadas fueron Puebla, con caída de 17.4 por ciento; Hidalgo, 9.1; Guerrero, 8, y Veracruz, 7.7 por ciento. Para analistas de Bancomer, la evolución de las remesas muestra un punto de inflexión en marzo, por lo que es probable que la caída ya haya tocado fondo en el primer trimestre del año. En su opinión, existen señales de que el sector laboral para los migrantes mexicanos está mejorando y en el sector de la construcción la pérdida de empleos se detuvo en el último trimestre de 2009. En un reporte, los expertos indicaron que la evolución de las remesas en los próximos meses podría beneficiarse si se mantiene la tendencia favorable en el empleo de los mexicanos en ese país. Pero también se podría ver afectada por la entrada de la Ley SB1070 en Arizona y de posibles comportamientos similares en otras entidades.